
百度公司 股市(百度公司股市)

大家好，今天给各位分享百度公司 股市的一些知识，其中也会对百度公司股市进
行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站
，现在就马上开始吧！
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百度为什么不行了？

其实也不能说百度不行了，市值虽然能反映百度当前的情况，但是股市这东西更多
的是看眼前的短期利益和业绩，并不会关注你更长远的东西。所以，当前的市值不
管是对百度也好，对网易也好，还有京东，并不能完全反馈出这几家的真实情况。

1、百度现状的确不佳：就百度目前而言，的确整体情况不是很好，就整个业务体
系而言，赚钱的核心业务依旧是搜索，整个收入来源还是比较单一。同时，搜索这
个领域因为竞价排名的关系口碑也非常的差，各种事件层出不穷，网民们的意见也
很大，这种负面信息常年累积下来肯定是对百度有影响的。

剩下就是百度在移动互联网时代的布局缺失，目前的百度基本上就没有什么拿得出
手的APP产品，除了百度地图、百度APP这些相对好些的产品外，剩余的基本没什
么了。而且，在信息流这块百度也慢了很多，虽然有百家号这样的产品，但显然竞
争不过头条和微信。

可以说搜索引擎给百度带来了巨大的收益，但过于依赖搜索的结果也让百度错失了
很多时代的发展，这也是导致当前百度能有如此市值的因缘。

2、现状不代表百度真的不行了：但是现状不好的百度真的不代表百度未来彻底不
行，百度在人工智能这块的布局和发展可以让百度迎来新的转机以及未来。在BAT
三家之中百度对人工智能的布局是最早的，2014年百度就已经全面启动智能的项目
，而阿里和腾讯直到2016年才开始正式踏入人工智能领域。

至于百度的人工智能成果如何我们目前不得而知，但我们可以看看百度在自动驾驶
上的成就或许能看出一二。目前全国各大都有自驾驾驶汽车测试场所，比如上海专
门在安亭（11.1公里）和临港（26.1公里）开辟实地测试道路（和现行道路是一起
的），目前总计有32家自动驾驶关联企业取得了101张智能网联汽车道路测试牌照
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，而百度占据了其中一半（超过50张）自动驾驶路测牌照。再来看看美国加州车辆
管理局的自动驾驶汽车脱离报告，该份报告中知名的IT企业包括谷歌、百度、苹果
，这项报告总计涉及25家全球企业，其中谷歌排第一、百度排第7，而苹果直接垫
底。

由此可见，百度在人工驾驶以及对应的AI智能上资源没白花，是取得了相当成绩了
，这块强于阿里和腾讯是没啥问题的。

因此，百度在未来人工智能这块上或许将得到爆发，所以，现在来说百度不行还是
早了点。过几年再来看看百度的情况！

感谢阅读，给点个赞鼓励下呗，欢迎关注【罗氏虫社】，谢谢~~

网传阿里百度均回归A股，但这其中为何没有腾讯的身影？

这个问题要分为两个部分来看，搞清楚了这两个部分你就明白为什么很多互联网公
司纷纷表示要回归A股，但是腾讯却没这个需求了。

首先要搞清楚为什么这些企业要回归A股

第一是部分企业市值被严重低估。以百度为代表的互联网企业就是最明显的例子，
很显然不管从百度的业务能力，还是目前的综合市场表现、财务表现，百度的市值
都不止目前这个水准，要知道财务数据难看很多京东都直逼百度市值。

再一部分是美股市场虽然有熔断机制，但是没有涨跌停！对于心脏不好的人来说，
美国的心跳是一般人扛不住的。美国的股市机制比较健全，可以说是全世界最成熟
的股市了，但是国内的涨跌停对于很多企业来说是一件好事情。毕竟阿里、京东曾
经都经历过市值腰斩的经历，这个过山车真的很吓人。

其次是要搞清楚为什么腾讯不回归A股

首先是腾讯不在美股上市，腾讯是在港交所上市的，这是其一，港股市场也属于比
较成熟的市场，并且港股市场本身也是属于我大天朝的股市。

第二点就是腾讯本身市场表现还有业务表现一直都很稳定。盈利数据也一直稳步上
升，从来没有经历过与大股东的矛盾事件，更没有经历过股票大跌的情形，所以腾
讯根本没有回归A股市场的必要。

综上，所以腾讯完全没有回归A股的必要，况且回国A股其实离国际市场更远，对
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于企业发展未必都是好事。

百度的人工智能战略能帮助百度的每股股价达到300美元吗？

百度，从2107年开始，整个公司战略都是人工智能，这个战略，是否能够推动百
度股价的上涨呢？如果我们清楚这个问题的答案，或许，就能发现一个难得的投资
机会。

投资是一场旅行，很高兴在旅途，与您相遇。

我是雄风投资，20年投资实战经验的老司机，在亚洲最大证券公司--中信证券工作
期间，荣获腾讯2012中国最佳投资顾问。

一，2017年的战略转型。

在2017年，百度创始人李彦宏做出一个重要的决定，Allin人工智能的战略转型。
为了这个战略，百度调整核心高管，陆奇加盟百度出任总裁。同时，百度还在优化
自身的业务结构，将非人工智能的业务卖掉，百度外卖就是这样卖给了饿了么。

百度在2017年推出的机器人--小度，让我们看到人工智能的前景，也感受到百度
的技术能力。

二，百度距离300美金的距离。

在李彦宏宣布人工智能战略之后，百度的股价，还是出现了一波上涨，创出历史新
高。

2017年10月份，百度的股价最高上涨到274美元，距离300美元的距离不远。现在
的股价是219美元，百度需要上涨40%，就能够达到300美元的目标价。

40%的上涨，对百度来说，既很容易，也很艰难。容易是因为股价上涨是一件轻
松的事情，艰难是因为百度必须有业绩支撑股价上涨。

三，百度的自动驾驶。

在人工智能的方向，百度目前重点做的业务是自动驾驶，去年百度自动驾驶汽车已
经上路做测试。

百度正在搭建自动驾驶的生态圈，已经与国内和国外的很多汽车厂商建立很好的技

                                    3 / 5



百度公司 股市(百度公司股市)

术合作机制，在国内的互联网企业之中，我认为百度的自动驾驶方面，是具有领先
优势的。

如果百度的自动驾驶战略，能够在2018年取得收入和效果，那么，百度股价冲破3
00美金，将非常轻松。

因此，百度的未来，就在人工智能，也在自动驾驶。这一战，百度没有退路，只能
赢，不能输。

四，百度与人生。

百度的公司名字，来自于一段话：众里寻他千百度，蓦然回首，那人在灯火阑珊处
，李彦宏非常喜欢这句话，所以将公司取名为百度。

人生之中，自己的名字，也是非常特别的符号。自己的名字，都是家人取的，代表
着特殊的涵义。人如其名，相由心生，经过多年研究，发现每个人的命运，与自己
名字有很大的关系。

我是雄风投资，遇见是缘，喜欢我的回答，请马上点赞和转发，谢谢您的支持！

如您有投资的问题，可以留言或私信联系我，有空时将进行专业解答。

百度什么时候能崛起？

百度最红的时期已经过了，很多年前，流行一句话“有事找度娘”。大家有不懂的
事情时，意识里第一个出来的的就是百度了，那时候感觉它是“万能”的。啥都知
道。我自己有啥不懂的，第一个想到的也是上“百度”看看，肯定有靠谱的答案。
可见，那时候的百度还是很靠谱了。

2008年，百度“医药门”事件曝光，很多人因为轻信百度竞价排名搜索结果而导
致上当受骗，这样的案例越来越多。被央视曝光后，大家对百度搜索出来的结果不
那么信任了。2016年，因为“魏则西事件”全面爆发，大家也知道很多所谓的“好
医院”“名医”“店铺”，出现在首推的结果是竞价排名来的。慢慢的，用的人越
来越少了。加上现在搜索引擎不止百度一个了，人流量也分流了。

现在的百度整顿之后，广告相对出事前还是少很多，那些民营医院，伪专家已经没
有了，对于些专业的字眼，它的首推还是比较靠谱的，似乎回到最初的时候。现在
我还是会用百度，只是它不在是我的首选。不知道大家是不是跟我一样感觉??
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关于百度公司 股市，百度公司股市的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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